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Stadt Halle (Saale)         23.02.2017 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
Sitzung des Jugendhifeausschusses am 07.02.2017 
Betreff:  Anfrage der Stadträtin Frau Haupt, DIE LINKE. zu Sachstand der LQE-

Verhandlungen zum Betrieb von Kindertageseinrichtungen   
TOP:   9.2 
 
 
Frau Brederlow bemerkte im Ausschuss, dass dazu schriftliche Anfragen im Stadtrat gestellt 
worden und diese dort beantwortet werden. Die Antworten werden dem JHA zur Verfügung 
gestellt. 
 
 
 
Kopie zur Antwort der nachstehenden schriftlichen Anfrage  
 
Sitzung des Stadtrates  am 22.02.2017 
Betreff:    Anfrage der SPD-Fraktion  

zu LQE-Verhandlungen und dem Betrieb von Kindertagesein- 
richtungen   

Vorlagen-Nummer:   VI/2017/02779 
TOP:     10.9 
 
 
 
Fragestellung: 
 
  

1. Mit welchen Trägern in der Stadt wurden bezogen auf welche Jahre LQE-

Verhandlungen aufgenommen? 

 

2. Mit welchen dieser Träger wurden LQE-Vereinbarungen abgeschlossen? 

 

 
Antwort der Verwaltung: 
 

Zu 1. 

Im Jahr 2014 wurden mit allen freien Trägern von Kindertageseinrichtungen Gespräche 

zu den anstehenden LQE-Verhandlungen geführt. Im Anschluss wurden 2015 und 2016 

LQE-Verträge abgeschlossen und Verhandlungen zu bestehenden fortgeführt. 

 
Zu 2. 
Im Jahr 2016 bestanden insgesamt für 30 Kindertageseinrichtungen Leistungs-, Qualitäts- und 
Entgeltvereinbarungen. 
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Kopie zur Antwort der nachstehenden schriftlichen Anfrage  
 
Sitzung des Stadtrates  22.02.2017 
Betreff:    Anfrage des Stadtrat Andreas Scholtyssek (CDU/FDP-Fraktion)   

zu Verträgen zur Kita-Finanzierung   
Vorlagen-Nummer:   VI/2017/02791 
TOP:     10.2 
 
 
Fragestellung: 
 
Mit wie vielen Einrichtungen wurden seit Juni 2016 Verhandlungen aufgenommen und 
abgeschlossen?  
 
Antwort der Verwaltung: 
 

Es wurden im II. Halbjahr 2016 für 19 Einrichtungen LQE-Verträge neu verhandelt und 

angepasst. 

 

Aktuell werden Verhandlungen mit Trägern vorbereitet,  

 mit denen bereits für einen Anteil von Einrichtungen LQE-Verträge vorliegen und für 

einen verbleibenden Anteil die Finanzierung noch auf der Basis der 

Übergangsvereinbarung erfolgt oder 

 die eine Aufforderung zur Verhandlung gegenüber der Verwaltung eingereicht haben. 

 
2017 werden sukzessive mit allen Trägern ein LQE-Vertrag im jeweiligen Einrichtungsbezug 
geschlossen. 
 
 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
 
 
 


